

Baden-Württemberg

## Millionen für Innovation und Effizienz

**[09.05.2014] Die Europäische Union und das Land Baden-Württemberg wollen verstärkt in Innovation investieren. 61 Millionen Euro sollen in den kommenden Jahren allein in die Steigerung der Energieeffizienz fließen.**

Mit dem Programm Innovation und Energiewende will das Land Baden-Württemberg in den kommenden sieben Jahren Energieprojekte in Höhe von 500 Millionen Euro fördern. Rund 247 Millionen Euro stammen aus dem Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE). Das sind rund 100 Millionen Euro mehr als in der abgelaufenen Förderperiode, meldet die baden-württembergische Landesregierung. „Rund 61 Millionen Euro stehen für die Steigerung der Energieeffizienz in Unternehmen sowie die Minderung des Kohlendioxid-Ausstoßes in Kommunen zur Verfügung“, sagt Ministerialdirektor Helfried Meinel. „Damit bekommt das wichtige Thema zusätzlichen Schwung, ohne Fortschritte bei der Effizienz sind weder die Klimaschutzziele in Land, Bund und Europa zu erreichen, noch die Energiewende umzusetzen.“ Die Europäische Union und das Land Baden-Württemberg fördern im Rahmen des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE) in der Förderperiode 2014 bis 2020 Innovation und Wettbewerbsfähigkeit sowie die Bestrebungen für ein CO<sub>2</sub>-armes Wirtschaften.

(ma)

Stichwörter: Finanzierung, Baden-Württemberg, Europäische Union, Helfried Meinel, Politik